

Tennisabteilung SG Coesfeld 06

Jahresbericht 2017

Abteilungsleiter
Bernd Brockmann

Der Weg ist das Ziel!

„Unser wichtigstes Ziel ist, dass wir weiter unsere Mitgliederzahl stabilisieren bzw. erhöhen“ so Walter Fedder Pressewart der SG Tennisabteilung zur Mitgliederentwicklung. „Dazu ist insbesondere eine aktive Jugendarbeit und gutes Training unabdingbar!“ unterstützt Heike Jakob, Jugendwartin unserer Tennisabteilung diese Feststellung. Insgesamt drei Jugendteams gingen in 2017 an den Start. Die weibl. U 15 belegte in der Sommersaison Platz fünf. Bei den Jungen schafften die gleichaltrigen Tenniskids der U 15 Platz 2 und die männliche U 18 wurde, sehr zur Freude der Jugendwartin, sogar Gruppensieger. - Auf diesen Erfolgen wollen wir uns jedoch nicht ausruhen. Um neue erwachsene und jugendliche Mitglieder zu bekommen, muss man attraktives Training aber auch abwechslungsreiche Angebote bei den Veranstaltungen der bieten. So fand in der ersten Sommerferienwoche das schon traditionelle Jugendcamp auf unserer Anlage statt: „Das Camp ist ein Selbstläufer und stets das Highlight für unsere Kids und Jugendlichen“ freut ich die Jugendwartin. Ebenfalls erfreulich ist die Feststellung, dass durch intensive Jugendarbeit in der kommenden Freiluftsaison insgesamt 5 Jugendteams in die Meisterschaftsspiele einsteigen werden.

Auch die Entwicklung bei den Erwachsenenteams ist wieder positiv. Erstmals seit Jahren wurden wieder Herrenmannschaften zum Spielbetrieb angemeldet. Im Seniorenbereich starteten erstmalig zwei Teams bei den Herren Ü 65 und Ü 55 zusammen mit den Tennisfreunden des TC Coesfeld bei den Rundenspielen. Der Ü65 Mannschaft gelang hierbei auf Anhieb der Sprung in die Endrunde. Dort belegte die Spielgemeinschaft SG06/TC einen guten vierten Platz. Für das laufende Tennisjahr ist zudem eine offene Herrenmannschaft zum Spielbetrieb angemeldet worden,

Ein Saisonhighlight ist wie jedes Jahr das Traditionsturnier die „Coesfeld Open“, vorzüglich organisiert durch Christa Brockmann und Ingrid Flüchter. „Dann ist richtig Leben auf der Anlage, so wie man es sich wünscht“ freut sich Abteilungsleiter Bernd Brockmann.

Die Tennisabteilung bedankt sich für die gute Zusammenarbeit bei allen Helferinnen und Helfern und auch beim SG-Gesamtverein.

Bernd Brockmann

Abteilungsleiter

Walter Fedder

Pressewart Tennisabteilung